



Einprägsame Zahlenkombinationen an Hochzeitstagen immer beliebter

Im Februar könnte Samstag, der 24.02.2024 der beliebteste Tag für heiratswillige Paare werden. Seit 2020 werden immer mehr Ehen an Tagen mit einprägsamen Zahlenkombinationen geschlossen. Der Valentinstag ist seither nicht mehr der Tag mit den meisten Eheschließungen im Februar.

Wie das Statistische Landesamt mitteilt, ließen sich im Februar 2023 nach vorläufigen Angaben 281 Paare in Sachsen-Anhalt trauen. Der 23.02.2023 war der beliebteste Heiratstag des Monats. Insgesamt gaben sich 39 Paare das Ja-Wort. Dies entsprach einem Anteil von 14 % an allen Trauungen im Februar. Der Valentinstag war mit nur 12 Eheschließungen weniger begehrt.

Der Februar 2023 lockte im Vergleich zu den Vorjahren weniger Heiratswillige in die Standesämter. Insgesamt gab es im Februar 44 % weniger Hochzeiten als im Februar 2022. Der zweitbeliebteste Hochzeitstag des Monats war der 03.02.2023. Diese begehrte Zahlenkombination lockte 35 Brautpaare in die Standesämter.

Nach vorläufigen Angaben für die Monate Januar bis September 2023 war Freitag, der 23.06.2023 mit 161 Trauungen der beliebteste Hochzeitstag des gesamten Jahres. Auf diesen Tag fielen 13 % aller im Juni geschlossenen Ehen.

Weitere Informationen zum Thema Bevölkerung finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

Die langen Zeitreihen oder die Basisdaten können über die [Tabellen zur Statistik der Eheschließungen \(12611\)](#) in der Datenbank GENESIS-Online abgerufen werden.

Weitere Informationen zum Thema Eheschließungen finden Sie im [Statistischen Bericht](#) „Bevölkerung und natürliche Bevölkerungsbewegung 1990 - 2022“.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de